

JOEL FLOOR

astro

1223042

1223043

1223044

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

This portable luminaire has a polarized plug (one blade is wider than the other) as a feature to reduce the risk of electric shock. This plug will fit in a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified electrician. Never use with an extension cord unless plug can be fully inserted. Do not alter the plug.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

Ce luminaire portable est doté d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre) fonction pour réduire le risque de choc électrique. Cette fiche s'insère dans une prise polarisée d'une seule façon. Si la fiche n'entre pas complètement dans la prise, retournez la fiche. Si elle ne rentre toujours pas, contactez un électricien qualifié. N'utilisez jamais avec un cordon d'extension sauf si la prise est entièrement insérée. Ne pas modifier la fiche.

MAX 43W TYPE E26
CAUTION - RISK OF FIRE
ATTENTION - RISQUE D'INCENDIE
CAUTION - RISK OF SHOCK
ATTENTION - RISQUE DE CHOC

CAUTION: (TO REDUCE THE) RISK OF FIRE - USE 43
WATT OR SMALLER, 120 VOLT, TYPE E26 LAMP(S)

ATTENTION: (POUR RÉDUIRE LE) RISQUE D'INCENDIE
UTILISEZ 43 WATT OU PLUS PETIT, 120 VOLT, TYPES DE
LAMPE(S) E26

1

